

# 今日も元気に

令和6年10月25日（金）

**朝**からテレビを観ていると、明日からの天気は少し下り坂になるとの予報... 🌧️

でも、週末の金曜日の今日は、**秋風**の吹くとても良いお天気です ☀️



こどもたちは元気に登校し、早速1時間目から授業に一生懸命取り組んでいます。

南館から、鍵盤ハーモニカの音が聞こえてきました♪

その教室を覗いてみると...



**1**年生が一生懸命小さな指を動かし、**大きなメロディー**を奏でていました♪ 一生懸命取り組む姿ってやっぱりいいなあ(^^)

南館から本館へ移動し、今度は **I**room (アイルーム) を覗いて見ました。

教室には、こどもたちオリジナルの掲示物や作品などが飾られていました。



その中でも、この “お城”  
段ボールを使ってとっても上手に制作されていました！！



次は、本館から北館へ移動する最中に、運動場に目をやると...  
5年生が体育の授業をしていました。



二階からだとなんをされているのかわかりにくかったので、一階に降りて、近づいてみました。



一人ひとりがお尻に“しっぽ”を付けて、お互いの“しっぽ”を取り合う **しっぽ取り** をしていました。

5年生らしく、ルールを守りながら、しっぽを楽しく取り合っていました。

そうこうするうちに、どこからか、美味しそうな匂いが...

匂いの正体は、北館の家庭科室にありました(^^)



牛乳、卵、ホットケーキの素などを準備して、これから調理実習を行います。



美味しいホットケーキを作ってね。

秋晴れの青空の下、紅葉がかった葛城山の麓で、今日も元気に  
大きく ゆったりと 育ってね いわきっこ